

UNSERE TOP TIPPS DER WOCHE

1 Schülerlauf im Tonn-Stadion

SCHWECHAT. Am Donnerstag, 13. Oktober, werden ab 10.50 Uhr die Volksschüler den Vorausscheidungslauf für die NÖ Schulen eröffnen. Insgesamt werden ca. 500 Schüler aus über 30 Schulen aus dem Raum NÖ erwartet. Gelaufen wird in 12 Alterskategorien, wovon sich in jeder Kategorie die besten 30 AthletInnen für das Bundesfinale qualifizieren. Österreichs LA Spezialist über 1500m ist während der Veranstaltung live dabei und versucht wirkliche LaufTalente zu entdecken. Er war 2012 bei den Olympischen Spielen in London am Start und wird den Kids viele Tipps geben. Beim Bundesfinale gewinnt die Schule mit den meisten Qualifikanten 500 Euro für die Schule! Daher ist es wichtig, mit vielen Schülern bei der Landesvorauscheidung dabei zu sein.



Im **Rudolf-Tonn-Stadion** findet der „Nestlé“ Austria Schullauf“ statt. Beginn für die Schüler aus NÖ ist um 10.50 Uhr.

Foto: Eckel